

Gärtner brauchen viele Geräte



Mit dem Rechen	kann man die Erde zu einer anderen Stelle des Gartens bringen.
Mit der Scheibtruhe	kann der Gärtner die Erde ebnen.
Mit der Sichel	kann man auch größere Stücke des Rasens abmähen.
Mit der Gartenschere	kann man den Garten gießen.
Mit dem Gartenschlauch	kann der Gärtner das Gras abschneiden.
Mit dem Rasenmäher	kann man kleine Äste abschneiden.
Mit der Gießkanne	kann man ein kleines Loch in die Erde stechen, um eine Pflanze einzusetzen.
Mit dem Setzholz	kann man den Garten umstechen.
Mit der Stickschaufel	kann man auch kleinere Beete gießen.
Mit dem Schleifstein	kann der Gärtner seine Geräte wieder scharf schleifen.